

Bronzeplatz für Böhms bei den German Open in Stuttgart

Zum 9. Mal konnten sich die langjährigen Mitglieder des Tanzsportvereins „Die Residenz Münster **Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm**, die für den TSC Dortmund starten, im Verlaufe ihrer Karriere über einen Treppchenplatz bei den German Open Championchips freuen.

In diesem Jahr nahmen in der Senioren III S-Klasse 168 Paare aus 13 Nationen teil. Nach insgesamt 5 Runden wurden die Paare für das Finale aufgerufen – unter ihnen als einziges deutsches Paar auch die Böhms.

Das Finale wurde verdeckt gewertet, so dass erst bei der Siegerehrung die Platzierung der Paare verkündet wurde. Die Freude der beiden Turniertänzer über diesen 3. Platz war sehr groß, denn zu Beginn des Jahres zwang eine Knieoperation von Elisabeth die Beiden zu einer unfreiwilligen Pause.

Gewinner wurden Vitam und Barbara Kodelja aus Slowenien, die erst seit diesem Jahr in dieser Altersklasse tanzen.

27.08.2010
Elisabeth Striegan-Böhm